



PAROISSE STE-ANNE PARISH

241 SECOND STREET • PO BOX 160 • MATTAWA ON P0H 1V0
"On unceded land of the Algonquin Nation".

CONTACT

Telephone/ Téléphone: 705.744.5391 Email/Courriel: stannemattawa@gmail.com
Website: stannemattawa.ca

Pastor /Curé: Rev. Cyril Okebanama s.m.m.m.
Office Assistant.: Germaine Lafrenière
St Anne Cemetery superintendent / Cimetière Ste-Anne: Rolly Ribout

OFFICE: Tuesday & Wednesday 9am to 3pm

BUREAU: mardi et mercredi de 9h00 à 15h00

MASS SCHEDULE: see below ↓

HORAIRE DES MESSES: voir ci-dessous ↓



Sunday, March 8, 2026/ Dimanche le 8 mars, 2026

LITURGICAL SCHEDULE/ CALENDRIE LITURGIQUE March 9 - March 15, 2026 - le 9 mars - 15 mars, 2026

Date	Time/Heure	Celebration/Fête	Intentions
Monday/lundi March 9 mars	No mass Pas de messe	FERIAL/FÉRIE	No mass Pas de messe
Tuesday/mardi March 10 mars	10am/10h00	FERIAL/FÉRIE	† Michel Moreau By Anna Moreau
Wed./mercredi March 11 mars	11am/11h00 10am to 3pm ►	FERIAL/FÉRIE Adoration	† Rita & Rose Aimée By family
Thursday/jeudi March 12 mars	10am/10h00	FERIAL/FÉRIE	† Bea Fowler Par Jacqueline Morel
Friday/vendredi March 13 mars	10am/10h00 6:30pm/18h30	FERIAL/FÉRIE "Chaplet of Divine Mercy – after mass † Chapelet de la Miséricorde Divine – après la messe Station of the Cross/ Chemin de croix	† Missa Pro Populo
Saturday/Samedi March 14 mars	No mass Pas de messe	FERIAL/FÉRIE	No mass Pas de messe
Sunday/Dimanche March 15 mars Reader/lecteur Ginette Paiement	10:30am 10h30 française	4 th Sunday of Lent 4e Dimanche du Carême	† Adalard, Irene & Monique Laplante By Daniel, Lyne and famille



Mass Schedule ► The first three Thursday of the month mass will be held at the Algonquin Nursing Home at 10am.
On the last Thursday of the month the students are welcome at our 10am mass at church.
Horaire des messes ► Les trois premiers jeudis du mois, la messe aura lieu à la résidence Algonquin à 10 h.
Le dernier jeudi du mois, les étudiants sont les bienvenus à la messe de 10 h à l'église.

† Sacrament of Confessions -15 min. before mass – † Sacrement des Confessions – 15 min. avant la messe
At the Right door when coming in the entrance of the church À la porte de droite en entrant dans l'église

Last Sunday Church Attendance / Participation à l'église le dimanche dernier	94
Last Sunday Collection – Thank you Collection du dimanche dernier - Merci	55 env. 114 \$2083
Repairs & Maintenance Fund /Fonds de réparation et d'entretien :	\$340.00
Expenses of the Week / Dépenses pour la semaine :	\$2454.19
** If you wish to make a E-transfer donation our email address for the E-transfer is Stannemattawa@gmail.com ** Si vous souhaitez faire un don par transfert électronique, notre adresse e-mail pour le transfert électronique est Stannemattawa@gmail.com	

"Catch the Ace" tickets are sold at the back entrance of the church each Sunday. Thank you for supporting our fundraiser endeavor.
All proceeds go to the Church repair project hopefully we will start in the summer. // Les billets du « Catch the Ace » sont en vente à
l'entrée arrière de l'église. L'intégralité des recettes sera consacrée au projet de réparation de l'église, que nous espérons pouvoir
démarrer cet été. Merci de soutenir notre collecte de fonds.



Please find Box at the entrance of the church for donation (loose money in your pocket)toward the purchase
of the weekly "Prions en Eglise" Veuillez trouver la boîte à l'entrée de l'église pour les dons (argent liquide sur
vous) destinés à l'achat des « Prions en Église » hebdomadaires



Your receipt for your Sunday offering are available at the entrance of the church – Thank you in kind
Votre reçu pour votre offrande du dimanche est disponible à l'entrée de l'église – Merci du fond du cœur



Pope's Intentions for the month of March... Intention du Pape pour le mois de mars

Pope's Prayer Intention For disarmament and peace: ~ Let us pray that nations move toward effective disarmament particularly nuclear disarmament, and that world leaders chose the path of dialogue and diplomacy instead of violence.

Intention de prière du Saint - Père : Pour le désarmement et la paix. Prions pour que les nations s'engagent dans un désarmement effectif, en particulier le désarmement nucléaire, et que les dirigeants du monde choisissent le chemin du dialogue et de la diplomatie et non celui de la violence.



Notes from Father Cyril

Dear friends in Christ, as we know, we are composite beings with body and soul. Therefore, we have both material and spiritual longings. The world can care for the former, so to say, and not help the latter. Only God can take care of the both. Peace of the Soul is a gift from God that material things can't give. To have peace of the soul entails leading a good life and being in communion with God. Unfortunately, this communion is marred by sins that create horizontal and vertical barriers and boundaries between us and God. In today's Gospel, Jesus in His encounter with the Samaritan woman, proves that God's mercy is for all. Jesus broke barriers and crossed boundaries simply to reconcile her with God by quenching her spiritual thirst. In other words, Jesus with love and mercy, converted the woman who out of joy confessed the Messiahship of Jesus. She also imitated Jesus' good examples, by breaking the barrier of hatred, by calling on the people who rejected her, and announced to them the Gospel of joy of Jesus Christ, the Messiah. This is a wonderful example to us. When we experience favour in life, let's share it with others. In this season of lent, we are called to renew our communion with Jesus by breaking the barriers and crossing the boundaries between us and God, created by our sins. Let's not forget that. A blessed week to us all.

JOURNEY
OF
Faith

Messages du père Cyril

Chers amis dans le Christ, comme nous le savons, nous sommes des êtres composites, équipés d'un corps et d'une âme. Nous avons donc des aspirations matérielles et spirituelles. Le monde peut prendre soin des premières, pour ainsi dire, mais il ne peut aider les secondes. Seul Dieu peut prendre soin des deux. La paix de l'âme est un don de Dieu que les choses matérielles ne peuvent donner. Pour avoir la paix de l'âme, il faut mener une bonne vie et être en communion avec Dieu. Malheureusement, cette communion est tachée par les péchés qui créent des barrières et des frontières horizontales et verticales entre nous et Dieu. Dans l'Évangile d'aujourd'hui, Jésus, dans sa rencontre avec la Samaritaine, prouve que la miséricorde de Dieu est pour tous. Jésus a brisé les barrières et franchi les frontières simplement pour la réconcilier avec Dieu en étanchant sa soif spirituelle. En d'autres termes, Jésus, avec amour et miséricorde, a converti la femme qui, dans sa joie, a confessé que Jésus était le Messie. Elle a également imité les bons exemples de Jésus, en brisant la barrière de la haine, en appelant les personnes qui la rejetaient et en leur annonçant l'Évangile de la joie de Jésus-Christ, le Messie. C'est un merveilleux exemple pour nous. Lorsque nous bénéficions d'une faveur dans la vie, partageons-la avec les autres. En cette période de Carême, nous sommes appelés à renouveler notre communion avec Jésus en brisant les barrières et en franchissant les frontières entre nous et Dieu, créées par nos péchés. N'oublions pas cela. Je vous souhaite à tous une semaine bénie.



- ❖ The presentation (slide presentation) can be viewed on the Diocesan Website. Pembrokediocese.com
- ❖ You can also find on the Diocesan website the committee's reports of the meeting. There is the "Overview Report of Parishes (2025) and the "Summary Report" which summaries the Critical Challenges, the Strengths and the Path Forward. We encourage everyone to read these reports which will help us to understand where we all stand as the Diocese of Pembroke, and which will help with the next step for all our parishes.
- ❖ The next step is Parish meetings, at the bishop's request, parishes are being asked to hold individual parish meetings to collect feedback and to present where each parish stands financially and most importantly to answer the following questions:
 1. What did you hear?
 2. How can your parish respond to the short term?
 3. Do you have any proposals, suggestions or considerations to help the Diocese respond in the longer term?**The parish meeting will be held on St Anne Parish (Mattawa) – Sunday March 29 @ 11:30am – 1pm**

Please visit pembrokediocese.com for all of the information.

- La présentation (diaporama) est disponible sur le site web du diocèse : Pembrokediocese.com
- Vous trouverez également sur le site web du diocèse les rapports du comité. Il existe le « Rapport de synthèse des paroisses (2025) » et le « Rapport de synthèse » qui résume les principaux défis, les atouts et les perspectives d'avenir. Nous encourageons chacun à lire ces rapports, qui nous aideront à comprendre la situation de chaque paroisse du diocèse de Pembroke et à préparer la prochaine étape pour toutes nos paroisses.
 1. Qu'avez-vous retenu ?
 2. Comment votre paroisse peut-elle réagir à court terme ?
 3. Avez-vous des propositions, des suggestions ou des pistes de réflexion pour aider le diocèse à réagir à plus long terme ?

La réunion paroissiale aura lieu à l'église Sainte-Anne (Mattawa) le dimanche 29 mars de 11h30 à 13h.

Pour plus d'informations, veuillez consulter le site pembrokediocese.com.

Stations of the CROSS Friday at 6 :30pm



**Chemin de Croix
Vendredi à 18h30**



The Grace / La Grace

Oui, le bonheur et la grâce
m'accompagneront Tous les jours de
ma vie, Et j'habiterai dans la maison de
l'Éternel Jusqu'à la fin de mes jours.

Psaumes 23:6